

ABACUS Motorradfahrschule

«Anrede»

««post»» «Kunden_nr»

«Vorname» «Name» «Str» «Haus Nr»

«PLZ» «Wohnort»

ABACUS
Inhaber: Urs Tobler
Tramstrasse 100
8050 Zürich-Oerlikon
Tel. 044 313 13 33
Fax 044 311 72 35
urs.tobler@datacomm.ch
www.tramstrasse100.ch

8050 Zürich-Oerlikon, den 4. Juni 2008

Liebe Lernfahrerin, lieber Lernfahrer

Während es für einige in der Schweiz im Moment nur noch um die «EURO'08» geht, so läuft meine Fahrschule ihren ganz normalen Trott weiter – was heisst hier schon «normal»?!? Denn in diesem Jahr ist alles etwas anders... Während in all den vergangenen Jahren sich meine Agenda anfangs April zu füllen begann, blieben die Fahrschüler anfangs April aus: Was ich sonst in einem Tag arbeitete, arbeitete ich nun in 2-3 Tagen. Dies war in Anbetracht des nicht enden wollenden schlechten Wetters auch nicht verwunderlich, denn wer geht schon (gerne) in die Fahrstunden, wenn er/sie auch sonst nicht freiwillig aufs Motorrad setzt. Mit dem 1.Mai aber änderte sich die Wettersituation: Schon begannen alle unter der Hitze zu leiden, was ja in den Töffklamotten nicht nur angenehm ist. Aber meine Agenda änderte sich nur langsam und erst ab Mitte Mai gab es wieder ein paar Tage mit vollem Programm. Noch kaum hatte ich in einem Frühling so viele neue Kunden, die mit mir ihre Motorradfahrer-Karriere ab den «Ersten Schritten» begannen. So sind denn auch meine Fahrschulmaschinen sehr gut ausgelastet.

Doch wo sind all jene FahrschülerInnen, die ihre Ausbildung im Herbst begannen, infolge des Winters aber noch nicht abschliessen konnten? Diese Woche habe ich 2 Prüfungen (siehe Homepage/Prüfung) von 2 Fahrschülern, nur eine Fahrschülerin hat mir bis jetzt Bescheid gegeben, dass sie die Prüfung inzwischen erfolgreich abgelegt hat. Von den anderen habe ich einfach nichts gehört...

So ist es für mich eher ungewöhnlich, dass ich an dieser Stelle meinen Fahrschülen anfangs Juni mitteilen kann, dass es selbst in der nächsten Woche im Moment noch Randstunden von 17-19 h gibt. Wer also kurzfristig auf den Zug aufspringen möchte, tut dies am besten mit einem E-Mail oder einem SMS direkt an mich oder über Frau Peter, die immer das Telefon abnimmt, wenn ich in den Fahrstunden unterwegs bin.

Inzwischen sind die DO-Ausfahrten wieder voll im Gang: Wir konnten jeweils mehrere Gruppen bilden, so dass jeder sein Plätzchen fand. Wer noch nicht soweit ist, dass er/sie selbst mitfahren kann, der kann meinen Soziusplatz auf meiner GoldWing belegen oder ich kann ihn jemanden mitgeben, der ein sicherer Fahrer ist: Wir haben am Donnerstag jede Menge Spass! ACHTUNG! Während der EURO'08 wird es jeden Donnerstag einen Start im Süden der Stadt (Autobahn-Ausfahrt Thalwil, Parkplatz vom Park im Grüene oder Parkplatz bei der Passarelle auf der Waldegg), wie an der Tramstrasse um 19 Uhr. Wir werden von dort aus an ein gemeinsames Ziel fahren, das heisst wir fahren getrennte Wege. Es wird immer eine langsamere und eine schnellere Gruppe von jedem Start punkt aus geben. Wer ein SMS mit dem Text «START DOAUSFAHRT» an die Nummer 8400 sendet, erhält automatisch immer am DO ein SMS mit dem Start und Ziel der Ausfahrt.

Du stehst im Moment in meiner Verteiler-Liste unter «aktuelle FahrschülerInnen» und Du erhältst regelmässig meine E-Mails von der Tramstrasse 100. Ich versuche die E-Mails so knapp wie möglich zu halten und wer mehr wissen will, kann mit den gesendeten Links auf meine Homepage die für ihn/sie interessanten Infos im Detail anschauen. Wer diese E-Mails nicht mehr bekommen möchte, soll mir dies mitteilen: urs.tobler@datacomm.ch Da es nur ab dem gmail-Konto möglich ist, die grosse Zahl an E-Mails zu versenden, funktioniert das Antworten nicht direkt! Es würde mich freuen, Dich weiterhin zu meinen Kunden zählen zu dürfen!

Auf eine tolle «EURO'08» in der Schweiz!

Herzlichst, Dein Töff-Fahrlehrer

Urs Tobler

1987 - 2007: 20 Jahre «Töff, Töff - nüt als Töff!»